



Gerardo González Movilla entrega a Carlos Suárez una placa de la Asociación de Futbolistas Españoles (AFE) ante la presencia de Marcos, Peña, el ex delantero Alberto y el capitán del Real Valladolid, Torres Gómez. / REPORTAJE GRAFICO: MONTSE ALVAREZ



Pepe Moré, entrenador hasta la pasada temporada, y Fernando Vázquez, técnico actual, aprovecharon su encuentro en el Museo Patio Herreriano para conversar.



Onésimo, el extremo que tantas tardes de felicidad dijo a los aficionados, en animada conversación con Marcos, a la derecha, y con el palentino López, otro ex jugador que también vistió la camiseta blanquívioleta.



Gonzalo Hernández, concejal de Deportes del Ayuntamiento, Delfín García, director Territorial de Caja España, y Javier Herrero, presidente del Fórum.



Zoran Vekic y Fernando Redondo, ex jugador y ex entrenador del Real Valladolid, bromeaban con Alen Peternac. ¿Se acuerdan de sus goles?



Silvia Clemente, consejera de Educación de la Junta, saluda al presidente de la Liga de Fútbol Profesional, Pedro Tomás.



Jorge Valdano charla con Ramón Martínez, que fue ex director deportiva del Valladolid y ahora ocupa ese mismo cargo en el Real Madrid.



La Federación Española de Fútbol se sumó a la fiesta y su presidente Angel María Villar entregó este bonito trofeo a Carlos Suárez.



Los representantes del PSOE acompañaron al Real Valladolid. En la imagen, Tomás Rodríguez Bolaños, Pascual Fernández y Angel Velasco



Apretón de manos entre Angel María Villar, presidente de la FEF, y Sergio Kresic con Marcelino Maté y Manuel Heredia como testigos.

VALLADOLID.—A tal señor, tal honor. Dirigentes, técnicos, futbolistas y demás empleados del Real Valladolid, todos los que en definitiva forman parte de la familia blanquívioleta, comprobaron ayer el profundo respeto y el enorme cariño que se le profesa al club, y no sólo en Valladolid, sino también en el resto de España.

Representantes de la vida política, social y deportiva de la ciudad se sumaron al cálido homenaje que el Real Valladolid tributó a ex dirigentes, ex entrenadores y ex jugadores por lo que significaron para el club en los años que estu-

## Un cumpleaños en compañía de toda la sociedad vallisoletana

Representantes de la vida política, deportiva y social de la ciudad celebraron con el Real Valladolid los actos de su LXXV aniversario

vieron vinculados al club. El Museo Patio Herreriano fue el marco incomparable donde se dieron cita personalidades de organismos,

partidos políticos, entidades de ahorro y clubes deportivos. Hay que destacar, asimismo, la presencia en la capital vallisoletana del

presidente de la Federación Española de Fútbol, Angel María Villar, el presidente de la Liga de Fútbol, Pedro Tomás, y el presidente de la

Asociación de Futbolistas Españoles, Gerardo González Movilla.

Pero los que más disfrutaron de la festiva jornada fueron los ex jugadores y ex dirigentes ya que para ellos supuso el reencuentro con antiguos compañeros y amigos a los que no veían desde muchos años atrás.

La nota emotiva de la jornada la puso Tomás Martín, un hombre que trabajó para el club durante varias décadas en diversas funciones. Martín, que terminó como utilero, agradeció al Real Valladolid haberse acordado de él en una fecha tan especial.